



Iván Alexander de León, hablante de lengua nde' mizaa, pronuncia discurso en la tribuna de la Cámara de Diputados

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó que Iván Alexander de León Aguirre es originario de la sierra del estado de Coahuila, es antropólogo y lingüista, se desempeña como conferencista, expositor y artista lipán saltillense, y es representante oficial de la banda lipán apache de Texas, en Coahuila.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=34375>